

CTL du 07 juillet 2020
DÉCLARATION INTERSYNDICALE

Monsieur le Président,

Alors que nous sommes toujours en pleine crise sanitaire,

Alors que l'on aurait pu croire que cette situation vous incite à porter un regard neuf,

Alors que l'étendue de notre réseau de proximité a, encore une fois, constitué une force indéniable,

Alors que cette crise a conforté la DGFIP dans son rôle majeur dans le fonctionnement de l'État,

Vous reprenez votre plan de destruction au point où vous l'aviez laissé.

Alors, ne soyez pas étonné de notre réponse, Monsieur le Président.

**POUR SOLIDAIRES, FO ET CGT,
LE NOUVEAU RÉSEAU DE PROXIMITÉ,
c'est encore et toujours**

NON !!!